
区
議
会
に
提
出
さ
れ
た
「
認
可
保
育
園
の
増
設
を
求
め
る

署
名
」
が
６
月
22
日
の
文
教
委
員
会
で
審
査
、
採
決
さ
れ
ま

し
た
。
共
産
党
は
「
保
護
者
の
願
い
は
切
実
」
と
賛
成
。
し

か
し
自
民
、
公
明
、
民
主
、
無
所
属
の
反
対
で
否
決
に
。
署

名
は
７
月
１
日
の
本
会
議
に
送
ら
れ
ま
し
た
。

議
会
傍
聴
し
た
方
は
「
な
ぜ
増
設
が
ダ
メ
な
の
」
と
怒
っ

て
い
ま
す
。
私
も
到
底
、
納
得
で
き
ま
せ
ん
。

文教委員会で署名否決に 自・公・民・無が反対

どうしてダメなの？
認可保育園増設

委
員
会
メ
ン
バ
ー

文
教
委
員
会
の
賛
否

は
次
の
通
り
で
す
。

「
敬
称
略
」

賛
成

な
か
つ
か
亮
（
共
産
）

井
上
八
重
子
（
ネ
ッ
ト
）

反
対

林

宏

（
自
民
）

井
桁
敦
子

（
自
民
）

浅
野
浩
之

（
公
明
）

本
間

隆

（
民
主
）

西
本
貴
子

（
無
所
属
）

※
堺
直
隆
区
議
（
公
明
）

は
文
教
委
員
長
の
た
め
採
択

に
不
参
加
。

納
得
い
か
な
い

署
名
を
提
出
し
た
新

日
本
婦
人
の
会
品
川
支

部
は
委
員
会
審
査
を
傍

聴
。
後
日
、
感
想
を
伺

う
と
「
当
日
ま
で
に
２

８
７
５
筆
。
そ
の
後
も

郵
送
な
ど
で
、
ど
ん
ど

ん
集
ま
っ
て
い
る
。
こ

れ
だ
け
強
い
要
望
な
の

に
、
ど
う
し
て
増
設
が

ダ
メ
な
の
か
。
否
決
に

は
納
得
い
か
な
い
」
と

話
し
ま
す
。

品
川
区
は
「
幼
保
一

体
化
施
設
の
整
備
や
認

証
保
育
園
の
誘
致
な
ど

の
組
み
合
わ
せ
で
対
応
」

と
の
従
来
の
主
張
を
繰

り
返
す
だ
け
。

共
産
党
は
「
区
の
対

応
で
待
機
児
童
は
減
る

ど
こ
ろ
か
、
年
々
増
え

て
い
る
の
が
実
態
。
そ

の
対
応
で
は
足
り
な
い

と
い
う
事
。
他
区
の
よ

う
に
緊
急
の
保
育
所
開

設
や
、
認
可
保
育
園
の

大
幅
な
増
設
が
必
要
な

こ
と
が
、
な
ぜ
解
か
ら

な
い
の
か
」
と
主
張
し

ま
し
た
。

裏
面
へ

※
認
証
保
育
所
と
は
都
が
認

定
し
た
認
可
外
保
育
園
。
簡

単
に
い
う
と
、
い
わ
ゆ
る
無

認
可
保
育
園
で
す
。

２００９年６月２８日（日）

ＮＯ２５５

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」



反
対
理
由
は
…

署
名
に
つ
い
て
、
賛

成
は
共
産
党
と
生
活
ネ
ッ

ト
の
み
。
他
会
派
の
反

対
理
由
は
、
自
民
区
議

「
認
可
保
育
園
だ
け
に

ス
ポ
ッ
ト
を
当
て
る
べ

き
で
は
な
い
」
、
公
明

区
議
「
あ
る
程
度
は
仕

方
が
な
い
」
、
民
主
区

議
「
区
の
説
明
は
理
解

で
き
る
」
、
無
所
属
区

議
「
保
育
の
あ
り
方
。

保
育
支
援
の
あ
り
方
を

考
え
た
い
」
と
い
う
も

の
で
し
た
。

増
設
は
急
務

保
護
者
か
ら
は
「
保

育
園
に
入
れ
ず
職
場
復

帰
が
で
き
な
い
」
「
生

活
の
た
め
に
仕
事
が
必

要
な
の
に
、
保
育
園
に

入
れ
な
け
れ
ば
内
定
す

ら
で
な
い
」
「
認
証
保

育
園
は
保
育
料
が
高
す

ぎ
て
、
負
担
し
き
れ
な

い
。
早
く
認
可
保
育
園

に
入
り
た
い
」
等
の
実

態
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

だ
か
ら
こ
そ
仕
事
と

家
庭
の
両
立
を
支
援
す

る
認
可
保
育
園
の
増
設

が
必
要
。
経
済
状
況
の

悪
化
か
ら
「
早
く
仕
事

に
就
か
な
け
れ
ば
生
活

で
き
な
い
」
な
ど
緊
急

対
応
が
必
要
な
保
護
者

も
増
え
て
い
ま
す
。

私
は
他
会
派
の
反
対

理
由
に
は
納
得
で
き
ま

せ
ん
。

他
区
で
は
緊
急
対
策

東
京
都
も
支
援
表
明

「
保
育
園
が
足
り
な

い
の
だ
か
ら
、
保
育
園

を
作
る
の
は
当
た
り
前

じ
ゃ
な
い
か
。
高
速
道

路

よ

り

、

こ

っ

ち

こ

そ

急

ぐ

べ

き

」

と

議

会

傍

聴

の

方
が
話
し
ま
す
。
ま
っ

た
く
同
感
で
す
。

他
区
で
は
対
策
が
ス

タ
ー
ト
。
墨
田
、
新
宿
、

文
京
、
板
橋
、
目
黒
、

足
立
区
は
相
次
い
で
区

有
地
で
の
分
園
方
式
に

よ
る
保
育
園
開
設
等
を

実
施
。
港
区
は
認
可
保

育
園
の
増
設
計
画
を
前

倒
し
し
、
緊
急
に
２
２

０
人
分
の
開
設
を
発
表
。

東
京
都
も
対
策
に
取

り
組
む
自
治
体
の
財
政

支
援
を
発
表
し
ま
し
た
。

品
川
区
は
ど
う
し
て
、

動
こ
う
と
し
な
い
の
で

し
ょ
う
か
。
引
き
続
き
、

認
可
保
育
園
の
増
設
を

目
指
し
頑
張
り
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

備
考:

議
事
録
の
紹
介
は
な

か
つ
か
亮
が
委
員
会
中
に
書

き
取
っ
た
メ
モ
よ
り
要
点
を

紹
介
し
た
も
の
。
も
っ
と
知

り
た
い
方
は
ご
連
絡
を
。

区営住宅空き家
入居希望登録

のお知らせ
◆７月１日（水）～７月８日（水）
◆区営住宅空き家への入居希望
者を待機者として登録する募集
◆登録は来年７月まで１年間
◆詳細は７月１日「広報しなが
わ」に掲載予定
◆区営住宅や都営住宅の申し込
み状況などご質問、ご相談はお
気軽に

６月１９日、本会議で一般質問。緊張の

中、無事？終わりました。１２名の方が

傍聴に参加。ありがとうございました。

品川ケーブルテレビでも放映されます。

感想や要望を、ぜひお聞かせ下さい。

本会議で質問しました

７月３日から都議選スタート。ニュースはしばらくお休みです。急な生活相談はご遠慮なくお電話を。


